

Le 18 septembre 2015
DIFFUSION IMMÉDIATE

Le gouvernement appuie le nouveau centre de services de garde à l'Université de Regina

Les familles de Regina ont désormais accès à plus de places en services de garde agréés grâce à l'investissement de 1,34 million de dollars dans le Awasis Child Care Centre à l'Université de Regina.

Le ministre de l'Éducation, M. Don Morgan s'est joint à la présidente et vice-chancelière de l'Université, M^{me} Vianne Timmons, ainsi qu'au personnel et aux parents de la coopérative Awasis Child Care Centre, afin de célébrer l'inauguration du centre.

« Au cours des dernières années, nous avons eu la chance de voir bon nombre de jeunes familles s'établir et élever leurs enfants en Saskatchewan », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Don Morgan. « En tant que gouvernement, nous sommes fiers d'avoir répondu aux besoins de ces familles au moyen d'investissements records visant à étendre les options en matière de services de garde dans l'ensemble de la province. Je sais que cette installation, en particulier, fera une grande différence dans la vie des étudiantes et des étudiants qui ont de jeunes enfants. »

Le nouveau Awasis Child Care Centre, situé dans les tours résidentielles Kīšik, est autorisé à accueillir 90 enfants. En raison de l'ouverture de ce centre, les places augmenteront aussi dans la garderie coopérative Wascana Daycare Cooperative, située dans l'édifice College West et partagée auparavant avec Awasis. Les places dans la garderie Wascana passeront de 45 à 90 places dès le printemps prochain, selon les attentes, ce qui portera le nombre total de places disponibles sur le campus à 180. Bien que la priorité dans les deux centres soit donnée aux enfants d'étudiants, les places sont aussi accessibles aux familles de Regina.

« L'incapacité de trouver un service de garde sécuritaire et fiable peut être un obstacle éducationnel pour les étudiants avec de jeunes enfants. Ainsi, le nouveau centre de service de garde Awasis sera une importante source de soutien pour beaucoup d'étudiants à l'Université de Regina, » a affirmé la présidente et vice-chancelière de l'Université, M^{me} Vianne Timmons. « Étant donné que par la même occasion, notre établissement servira des familles dans la communauté élargie de Regina, je suis heureuse que le gouvernement provincial ait reconnu notre besoin collectif et l'ait comblé de cette façon en établissant un partenariat avec l'Université. »

« Dans le cadre de la célébration aujourd'hui, nous exprimons notre profonde gratitude à l'Université de Regina et au gouvernement de la Saskatchewan qui ont investi dans la croissance et l'expansion de notre organisme. Nous nous réjouissons de pouvoir offrir des services de garde de qualité aux enfants et à leur famille de la communauté universitaire et des environs de Regina », a précisé la directrice générale du centre Awasis, M^{me} Sheila Pelletier. « L'engagement de notre gouvernement d'augmenter

les places de garderie en Saskatchewan vient soutenir de nombreuses familles dans leur éducation et leurs possibilités d'emploi. »

Depuis novembre 2007, le gouvernement de la Saskatchewan a fait un investissement record dans les services de garde d'enfants agréés, ce qui a permis de financer la création de 4 935 nouvelles places en services de garde au sein de communautés dans l'ensemble de la province. Grâce à cette dernière attribution, le nombre de places en services de garde agréés en Saskatchewan est passé à plus de 14 200.

Visitez saskatchewan.ca pour consulter la liste des services de garde d'enfants agréés dans votre région.

-30-

Renseignements :
Amanda Purcell
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069
Courriel : amanda.purcell@gov.sk.ca